

La 14^e Coupe du monde des arpèges était à l'Herbaudière



Les arpègiers réunis pour la remise des coupes à la salle Ganachaud à l'Herbaudière.

Pour la deuxième année consécutive, le port de plaisance de l'Herbaudière a accueilli la Coupe du monde des arpèges. Rendez-vous est déjà pris pour l'année prochaine, car cette compétition nautique devrait s'installer sur l'île. 15 bateaux ont participé à cette 14^e édition. Pour recevoir les navigateurs, Alice Giraudet, adjointe spéciale de l'Herbaudière était présente, ainsi que des personnalités du port.

La première édition de la coupe des arpèges, 14 ans plus tôt, a eu lieu à La Trinité, avant de se dérou-

ler dans différents ports du littoral : au Croisic, à Hoëdic, à Lorient, à l'île d'Yeu, à La Rochelle. « Avec des difficultés croissantes à rassembler un certain nombre de bateaux, compte tenu de la dispersion de la flotte », explique Philippe Bertheuil, président depuis quatre ans. Mais, c'est au port de l'Herbaudière que cette rencontre pourrait s'installer. Les raisons ? « L'accueil exceptionnel que nous recevons aussi bien de la SRIN, du port de plaisance ou de France station nautique. De plus, ce port se trouve à mi-chemin entre les bassins rochelais et breton d'où viennent les concurrents. » La

coupe du monde des Arpèges a vu le jour sous l'impulsion de Michel Gubault, propriétaire d'une de ces unités. Une rencontre qui se veut avant tout conviviale et familiale. « Il n'est pas rare que dans les équipages (composé de six personnes) vous trouviez le grand-père, le fils et le petit-fils. Se sont des 9,25 m que l'ont se transmet de génération en génération, ils ont plus de 30 ans, et frisent les navires de collection. » La complicité entre les participants est tout à fait perceptible. « Lors de ces rencontres, les navigateurs vont d'un bateau à l'autre pour échanger sur les restaurations qu'ils ont fait. Car

le gros souci est que les pièces de ces voiliers sont introuvables. L'amitié est souvent aussi au rendez-vous, pouvant amener certains, par la suite, à nouer des liens professionnels. » Deux manches ont été disputées, la première le matin, « avec un vent soutenu », et l'après-midi « un parcours plus technique ». Mais comme de puis quatre éditions, Faig de La Rochelle, skipper par des moniteurs de voile, a survolé les manches et décroché la première place. « Un record, ils sont devenus intouchables. » La seconde place est revenue à Jean de Pomichet et la 3^e à Carpe Diem du Douet.